

SEKTION FUSSBALL

Ergebnisse vom Wochenende:

Kampfmannschaft: SV Hellmonsödt - U. Rohrbach 2:2 (2:2)

Tore: Haudum, Reisinger

In einem kampfbetonten und zeitweise sehr hart geführten Spiel, entführte Rohrbach einen Punkt vom Tabellenzweiten. Gleich von Beginn weg setzte sich Rohrbach in der Hälfte von Hellmonsödt fest und startete einen Sturmangriff auf das gegnerische Gehäuse, das den Platzherren Hören und Sehen verging. Mit einem Kopftor von Haudum wurde dieser Angriffswirbel belohnt. Nun kam aber Hellmonsödt, begünstigt durch die äußerst fragwürdigen Entscheidungen des Schiedsrichters etwas auf. Ein umstrittener Freistoß brachte den Hausherren den Ausgleichstreffer. Rohrbach wurde nun etwas nervös und musste 3 Minuten später das 2:1 hinnehmen. Die heimische Mannschaft steckte aber nicht auf und kämpfte unverdrossen weiter. Kurz vor der Halbzeit wurde wieder einmal Linksaußen Stallinger H. an der Strafraumgrenze umgesäbelt. Der Freistoß kam zur Mitte, wurde kurz abgewehrt, Haudum lauerte an der Strafraumgrenze, wollte gerade zum Nachschuss ansetzen und wurde umgerempelt. 46. Minute nochmals Freistoß für Rohrbach, Reisinger wartet nicht lange und schießt ins rechte untere Eck. Der Jubel war etwas zu früh. Der Schiedsrichter hatte den Ball noch nicht freigegeben. Wiederholung - wieder tritt Reisinger an, ein herrlicher Schuss, diesmal in die linke Kreuzecke, keine Chance für den Tormann. Mit diesem Ergebnis ging es in die Pause. Nach dem Seitenwechsel drängte Hellmonsödt immer stärker, doch die heimische Hintermannschaft hielt diesem Druck mit Glück und Können stand und brachte einen wichtigen Punkt nach Hause. Negativer Höhepunkt der zweiten Halbzeit ein ausschlussreifes Foul an Haudum, aber der Schiedsrichter zückte nicht einmal die gelbe Karte. Bedauerndswert die äußerst schwachen Schiedsrichterleistungen im Frühjahr. Der gesamten Mannschaft gebührt ein Pauschallob für ihren vorbildlichen Einsatz. Wenn am Sonntag zu Hause gegen den Tabellenführer St. Georgen, diesmal 5:1 gegen Schweinbach, ebenfalls so gekämpft und gespielt wird, braucht man um die heimische Mannschaft keine Angst zu haben.

Aufstellung:

		Lafer		
Jell	Mayrhofer	Kempinger	Lindorfer	
Stallinger W. (Stallinger A.)		Haudum	Reisinger	
Walter	Hannerer	Stallinger H.		

Reservemannschaft: Hellmonsödt - Rohrbach 2:1 (0:0)

Tor: Stallinger R.

Stark verbessert zeigte sich diesmal die Reservemannschaft, die bei etwas mehr Konzentration ein Unentschieden erreicht hätte. Hoffentlich hält dieser Aufwärtstrend an.

Juniorenmannschaft: Hellmonsödt - Rohrbach 3:5 (3:2)

Tore: Stallinger A. 3, Hinterreiter, Schneider

Nicht gerade den besten Tag hatte diesmal die Juniorenmannschaft. Besonders in der Hintermannschaft schlichen sich so manche Fehler ein und es ist lediglich Tormann Traxler zu verdanken, dass nicht mehr passierte. 2:0 führten die Platzherren schon, ehe Stallinger A. der Anschlusstreffer durch einen Freistoß aus ca. 30 Meter gelang. Aber Ortner sorgte mit einem Eigentor wieder für den 2 Torevorsprung der Hellmonsödter. Knapp vor dem Pausenpfeiff gelang dann Hinterreiter mit einem Freistoßtor der Anschlusstreffer. Nach der Pause wurde Hellmonsödt immer härter, konnte jedoch dadurch den Elan der Heimischen nicht bremsen. Lang wurde im Strafraum in die Zange genommen, Elfmeter, sicher verwandelt von Stallinger A. Ein weiterer Elfmeter, nachdem ein Feldspieler den Ball mit der Hand aus dem Tor schlug, verwandelt Stallinger A. wieder sicher. Dann schloss noch Schneider eine Kombination zum 5:3 ab.

Jugendmannschaft: Rohrbach - Haslach 4:2 (1:1)

Tore: Lindorfer W. 2, Stallinger J.,
Rechberger Th.

In einem weiteren Aufbauspiel kam Rohrbach gegen den Tabellenführer der Gruppe Nord zu einem auf Grund der besseren Kondition verdienten 4:2 Sieg.